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ATA DA 3a REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E
CULTURA, NA la SESSÃO LEGISLATIVA DA 7a LEGISLATURA, REALIZADA EM
08 DE ABRIL DE 2015.
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Aos oito dias do mês de abril de dois mil e quinze, às dez horas e vinte e um minuto, na
Sala de Reunião das Comissões da Câmara Legislativa do Distrito Federal, reuniu-se a
Comissão de Educação, Saúde e Cultura. Presentes os(as) Deputados(as) Professor
Reginaldo Veras, Juarezão, Luzia de Paula e Wasny de Roure. Ausente o Deputado
Rafael Prudente. O Presidente da Comissão, Deputado Professor Reginaldo Veras,
declara aberta a 3a Reunião Ordinária da Comissão de Educação, Saúde e Cultura e
inicia a Reunião com a leitura e aprovação da Ata da 2a Reunião Ordinária,
realizada em 25 de março de 2015. O Presidente informa que na última reunião
ordinária, esta comissão aprovou o Requerimento nO 11, de 2015-CESC, de autoria do
Deputado Juarezão, que "requer que esta comissão, convide o Presidente e os
conselheiros do Conselho de Saúde do Distrito Federal, para que possa discorrer quanto
às notícias de malversação dos recursos no âmbito da Secretaria de Saúde" e informa
que irá ouvir a todos ao final da reunião. A seguir o Presidente concede a palavra ao
Deputado Wasny de Roure que cumprimenta os Deputados que visitaram o Centro de
Ensino Médio nO 10, localizado na QNP 30, do Setor P Sul, Ceilândia - Distrito Federal e
informa que não esteve presente, mas já visitou a escola em outras oportunidades, e
mandou um assessor, que é engenheiro, acompanhar a visita e produziu um relatório
sugerindo que a comissão encaminhe uma interpelação à Secretaria de Estado de
Educação do Distrito Federal para providenciar as medidas necessárias. O Presidente
agradece e solicita o relatório ao Deputado Wasny de Roure, para anexar ao
encaminhamento à Secretaria de Estado de Educação do Distrito Federal. Em seguida o
Presidente passa para a apreciação dos Projetos de Lei. Discussão e votação do item
nO 1- Projeto de Lei nO 1.412/2013, de autoria Deputada Luzia de Paula, relatoria
Deputado Rafael Prudente, lido pelo Deputado Wasny de Roure, que "altera a lei nO
4.142, de 5 de maio de 2008, que Dispõe sobre a reserva de cota da programação de
eventos culturais, promovidos pelo Governo do Distrito Federal, para apresentação de
artistas locais com deficiência". Deliberacão: Aprovado o parecer nO03-CESC. com três
votos favoráveis e duas ausências. Discussão e votação do item nO 2 - Projeto de
Lei nO 1.959/2014, de autoria Deputado Joe Valle, relatoria Deputado Rafael
Prudente, lido pelo Deputado Wasny de Roure, que "institui e inclui no Calendário de
Eventos do Distrito Federal o Dia do Tai Chi a ser comemorado em 19 de outubro".
Deliberação: recebe parecer pela aprovação. Aprovado o parecer nO02-CESC. com três
votos favoráveis e duas ausências. O Presidente passa a presidência ao Deputado
Wasny de Roure. O Deputado assume e pôs em discussão e votação do item nO3 -
Projeto de Lei nO 1.825/2014, de autoria Deputado Joe Valle, relatoria Deputada
Luzia de Paula, lido pelo Deputado Professor Reginaldo Veras, que "altera a Lei nO
4.751 de 7 de fevereiro de 2012". Deliberação: recebe parecer pela aprovação na forma
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do Substitutivo e rejeitando a Emenda Modificativa. Aprovado o parecer nO01-CESC. na
forma da Emenda nO 02-CESC (Substitutivo) e rejeitado a Emenda nO 01-CESC
(Modificativa), com quatro votos favoráveis e uma ausência. O Deputado Professor
Reginaldo Veras reassume a presidência e põe em discussão e votação do item nO4 -
Projeto de Lei nO 1.973/2014, de autoria Deputados Joe Valle e Chico Leite,
relatoria Deputada Luzia de Paula, que "determina que os rótulos nutricionais presentes
nas embalagens dos alimentos e das bebidas, no âmbito do Distrito Federal,
apresentem em maior destaque o número de calorias e açúcares e dá outras
providências". Deliberacão: recebe parecer pela aprovacão. Aprovado o parecer nO01-
CESC. com quatro votos favoráveis e uma ausência. Em seguida passa-se para
apreciação das Indicações e o Presidente sugere aos Deputados para proceder à
discussão e votação das Indicações em bloco. Indicações constantes dos itens n,o
5 a 124: 1.066/2015, 1.068/2015, 1.151/2015, 1.513/2015, 1.799/2015,
1.170/2015, 1.177/2015, 1.477/2015, 1.479/2015, 1.745/2015,
1.746/2015, 1.748/2015, 1.495/2015, 1.121/2015, 1.213/2015,
1.214/2015, 1.061/2015, 1.377/2015, 1.381/2015, 1.384/2015,
1.388/2015, 1.390/2015, 1.393/2015, 1.401/2015, 1.410/2015,
1.413/2015, 1.414/2015, 1.415/2015, 1.416/2015, 1.418/2015,
1.421/2015, 1.424/2015, 1.426/2015, 1.427/2015, 1.428/2015,
1.429/2015, 1.430/2015, 1.431/2015, 1.432/2015, 1.433/2015,
1.434/2015, 1.435/2015, 1.079/2015, 1.081/2015, 1.082/2015,
1.083/2015, 1.206/2015, 1.190/2015, 1.470/2015, 1.471/2015,
1.472/2015, 1.473/2015, 1.776/2015, 847/2015, 1.137/2015, 1.141/2015,
1.144/2015, 1.145/2015, 1.146/2015, 1.149/2015, 1.229/2015,
1.097/2015, 1.091/2015, 1.092/2015, 1.205/2015, 1.779/2015,
1.781/2015, 1.783/2015, 1.784/2015, 1.785/2015, 1.787/2015,
1.788/2015, 1.789/2015, 1.794/2015, 1.048/2015, 1.484/2015,
1.485/2015, 1.486/2015, 1.489/2015, 1.111/2015, 1.800/2015,
1.191/2015, 1.193/2015, 1.194/2015, 1.195/2015, 1.196/2015,
1.198/2015, 1.237/2015, 1.461/2015, 1.462/2015, 1.754/2015,
1.762/2015, 1.763/2015, 1.469/2015, 1.119/2015, 1.120/2015,
1.514/2015, 1.515/2015, 1.517/2015, 1.305/2015, 1.443/2015,
1.446/2015, 1.448/2015, 1.450/2015, 1.272/2015, 1.288/2015,
1.289/2015, 1.296/2015, 1.314/2015, 1.315/2015, 1.316/2015,
1.317/2015, 1.318/2015, 1.319/2015, 1.320/2015, 1.366/2015,
1.367/2015, 1.639/2015, 1.644/2015, 1.658/2015 e 1.126/2015.
Deliberação: aprovadas com quatro votos favoráveis e uma ausência. Por ser autor das
Indicações constante nos itens 125 e 128 o Presidente passa a presidência ao Deputado
Juarezão. O Deputado assume e pôs em discussão e votação das Indicações em bloco.
Indicações constantes dos itens n.o 125 a 128: 1.089/2015, 1.209/2015,
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1.210/2015 e 1.797/2015. Deliberacão: aprovadas com quatro votos favoráveis e
uma ausência. O Deputado Professor Reginaldo Veras reassume a presidência e
concede a palavra ao DeputadoWasny de Roureque solicita um debate sobre o salário-
educação, para sabermos como ele está sendo gerenciado, como está sendo a
programação, qual é a previsão de entrada e qual tem sido a destinação nestes últimos
anos. Para fazer um rastreamento, primeiro, de como ele tem sido aplicado nos últimos
anos, qual é a previsão da aplicação neste ano, qual é a previsão de entrada e o que
tem ocorrido com a execução do salário-educação, do ponto de vista gerencial desse
recurso - quem gerencia, se é a Secretaria de Estado de Educaçãodo Distrito Federal
ou a Secretaria de Estado de Fazenda do Distrito Federal. O segundo debate diz
respeito ao Fundo de Saúde, como são utilizados os repasses do Governo Federal, a
partir da entrada desses recursos, qual é o tipo de programação que a Secretaria de
Estado de Saúde do Distrito Federal desenvolve - a natureza do gasto, a sua
distribuição para as mais diferentes unidades, quem é o gerente, quem conduz, se a
Secretaria de Estadode Fazendado Distrito Federalou a Secretaria de Estadode Saúde
do Distrito Federal tem a plena autonomia na gestão dos recursos. Em seguida o
Presidente passa para a apreciaçãodos itens extrapauta. Discussãoe votação do item
na 1 - Projeto de Lei nO 14/2015, de autoria Deputada Liliane Roriz, relatoria
Deputado Juarezão, que "altera a Lei na 4.074, de 28 de dezembro de 2007, que
'institui o Dia da Dança no Distrito Federal"'. Deliberação: Aprovado o parecer na 01-
CESC,com quatro votos favoráveis e uma ausência. Por ser autor dos Requerimentos
constante nos itens 2 e 5 extrapauta, o Presidente passa a presidência ao Deputado
Wasny de Roure. O Deputado assume e pôs em discussão e votação o item nO 2 -
Requerimento nO 12/2015-CESC, de autoria Deputado Professor Reginaldo Veras,
que "requer a realização de audiência pública, no âmbito da Comissão de Educação,
Saúde e Cultura, com o fim de debater as novas diretrizes da Educação Infantil no
Distrito Federal". Deliberação: Aprovado com quatro votos favoráveis e uma ausência.
Discussãoe votação o item nO 3 - Requerimento nO 13/2015-CESC, de autoria
Deputado Professor ReginaldoVeras, que "requer a realizaçãode audiência pública, no
âmbito da Comissão de Educação,Saúde e Cultura, na Escola de Música de Brasília".
Deliberação: Aprovado com quatro votos favoráveis e uma ausência. Discussão e
votação o item nO 4 - Requerimento nO 14/2015-CESC, de autoria Deputado
ProfessorReginaldoVeras, que "requer a realizaçãode audiência pública, no âmbito da
Comissão de Educação, Saúde e Cultura, no auditório do Taguaparque, a fim de se
discutir o Programa de DescentralizaçãoAdministrativa e Financeira - PDAF,para as
Instituições Educacionaise Diretorias Regionaisde Ensino, da Rede Pública de Ensino
do Distrito Federal". Deliberação: Aprovado com quatro votos favoráveis e uma
ausência. Discussãoe votação o item nO5 - Requerimento nO15/2015-CESC, de
autoria Deputado Professor Reginaldo Veras, que "requer a realização de audiência
pública, no âmbito da Comissãode Educação,Saúde e Cultura, no auditório da ES~
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de Aperfeiçoamento de Profissionais de Educação - EAPE, a fim de se discutir o
Programa de DescentralizaçãoAdministrativa e Financeira - PDAF,para as Instituições
Educacionaise Diretorias Regionais de Ensino, da Rede Pública de Ensino do Distrito
Federal". Deliberacão: Aprovado com quatro votos favoráveis e uma ausência. O
Deputado Professor Reginaldo Veras reassume a presidência e convida a Senhora
Janete Ângela Rosa, usuária do serviço de saúde pública que cumprimenta todos os
presentes e agradece a oportunidade para expor não só o seu problema, mas de toda a
classe que representa, dos renais crônicos de Brasília e salienta a importância do
transporte dos renais que está muito deficiente. Informa também que o Distrito Federal
já foi referência em transplante. O Presidente agradece a intervenção e concede a
palavra ao Deputado Juarezão que confirma a má qualidade do serviço prestado e
sugere que implante hemodiálise em toda a Rede Públicade Saúde do Distrito Federal.
Em seguida o Presidente concede a palavra ao Senhor Raimundo Lima, do Conselhode
Saúde do Segmento Usuário do Serviço de Saúde do Distrito Federal que cumprimenta
a Mesa e cobra que a saúde seja de qualidade para todos e que o atendimento seja
feito na região onde o usuário mora. Em seguida o Presidente concede a palavra a
Doutora Olga Messias Alves de Oliveira, da Associação dos Profissionais de Saúde
Pública, que defende a qualidade de vida do trabalhador e a qualidade de trabalho,
tanto da saúde quanto da educação, conforme dados, no ano de 2013, 48% dos
funcionários da saúde de ausentaram por motivo de doença, perdendo para a
educacional, com 48,1% dos trabalhadores, o normal seria de 12% a 15%. Emseguida
o Presidente concede a palavra ao Senhor Helvécio Ferreira da Silva, Presidente do
Conselho de Saúde do Distrito Federal, que relata uma situação de emergência
estabelecida pelo Decreto nO36.279, se refere a um termo de cooperaçãotécnica entre
o Ministério da Saúde e o Governo do Distrito Federal. Nós como protagonistas desta
casa temos a oportunidade de uma revisão, a reforma e o estabelecimento de uma
nova política de saúde pública para o Distrito Federal. A extinção da Fundação
Hospitalar, em maio de 2000, foi um dos maiores crimes cometidos contra a gestão
pública de saúde do Distrito Federal. O Conselho de saúde, quando da aprovação do
Plano Distrital de Saúde do DF para 2011, 2014 e 2015, estabeleceu, na ResoluçãonO
395, as intervenções no modelo de gestão e de atenção. Transformou o parque de
apoio da antiga Fundação Hospitalar em parque industrial e tecnológico da saúde com
ênfase em TI, órteses e próteses. A malversaçãode recursos que se faz é no que tange
à própria execução orçamentária. Não temos gestão, as unidades são ilhas, o sistema
não trabalha em rede. O presidente Deputado ProfessorReginaldoVeras parabenizouo
Senhor Helvécio, e informou que todos terão oportunidade de ouvi-lo, já foi aprovada
nesta comissão uma audiência pública sobre esse tema de autoria dele e do deputado
Juarezão. O Deputado Wasny de Roure solicita a palavra e relata sobre a perda de
recursos do Distrito Federal com relação ao Fundo Constitucional. Falta gestão. A mídia
critica muito pois vive de dinheiro público e não atenta para o jornalismo investigativo.
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o grande problema não é quem vai ser o próximo governador, é preparar uma geração
de gestores que tenham capacidade para poder levar à frente. O Presidente, Deputado
Professor Reginaldo Veras, passou a palavra para a Senhora Fátima Rôla que citou seus
34 anos de servidora pública, e que entende bem como funciona a saúde. Não tem
plano de saúde. Nunca teve, pois não se permite que o servidor da saúde tenha plano
de saúde, porque a gente tem que prestar um serviço de qualidade, tanto para a
comunidade, quanto para nós e que temos que correr atrás do prejuízo que a
população do DF tem hoje. O Deputado Professor Reginaldo Veras concedeu a palavra
para a Senhora Olga Messias Alves de Oliveira que informou a relevância sobre o
sistema de controle de medicamentos e insumos da farmácia, porque terceirizou-se isso
e não deu certo. Ficou num prédio só e não deu certo. Para material médico de
atendimento, tem que ser feito um modelo de compra no qual se tenha o controle, na
hora do uso. Cada hospital particular tem um sistema de controle. Tem aparelhos e
programas, que controlam o código da medicação. Nós temos o código da medicação,
mas, às vezes, aparece na tela da Farmácia Central que o medicamento acabou. No
entanto, pego, numa farmácia regional, uma quantidade imensa que está para vencer.
Esse controle deve ser revisto. O Presidente agradece a presença de todos e declara
encerrada a reunião, às doze horas e vinte e um minuto, da qual eu, Cleonice Sanches
Lima, na qualidade de assessora, lavro a presente ata que, depois de lida e aprovada,
vai assinada pelo Presidente da Comissão, Deputado Professor Reginaldo Veras.

R REGINALDO VERAS

Presidente da Comissão de Educação e Saúde
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